

# PORTA spendet Kopfkissen für wohnungslose Menschen in den Notunterkünften

---

Von Ronald Dams

5. Dezember 2022, 10:08



Stell Dir vor, Du stehst auf der Straße. Du hast keine Wohnung mehr und nur Deine Kleidung. Dann bekommst Du einen Schlafplatz in der Notunterkunft. Ein Schlafplatz bedeutet, Du bekommst vielleicht ein Bettgestell, vielleicht eine Matratze, vielleicht eine Decke und oftmals kein Kopfkissen.

Daher spendete das Möbelhaus PORTA an Menschen in den Notunterkünften der Kreisstadt Bergheim und Stadt Brühl große Kopfkissen. Darüber hinaus übergaben Herr Clouth (Niederlassungsleiter Porta, Bergheim) und Herrn Mausbach (Abteilungsleiter - Dekoration) Kochtöpfe, damit die Menschen vor Ort sich etwas kochen können.

Übergeben wurden die Kissen und Töpfe an den Sozialdienst katholischer Männer für den Rhein-Erft-Kreis e.V., vertreten durch Herrn Roß, stellvertretender Vorsitzender (Ehrenamt), und Frau Korreck, Sozialarbeiterin in der Notunterkunft Bergheim.